Projekttage der 2. Klassen

Welches Obst und Gemüse gibt es? Was sind heimische Früchte? Was sind Südfrüchte? Wann wächst was? Wo wächst was? Was essen wir vom Gemüse eigentlich? Was braucht eine Pflanze zum Wachsen? Mit diesen Fragen beschäftigten sich u.a. die Zweitklässler der Grundschule Wenzenbach zwischen dem 10. und 12. Oktober 2023 im Rahmen eines dreitägigen Projektes zum Thema "Rund ums Obst und Gemüse".

Gestartet wurden die Aktionstage mit einem Besuch des EDEKA-Marktes Dirnberger. Frau Madison und Herr Jundi führten die Kinder durch die Obst- und Gemüseabteilung und nahmen mit ihnen die verschiedenen Obst- und Gemüsesorten genauer unter die Lupe. Für besondere Begeisterung sorgte jedoch der Gang in den Lagerraum, wo die Schüler exotische Früchte (Kumquat, Cherimoya und Drachenfrucht) verkosten durften. Am Ende ihres EDEKA-Aufenthalts kauften die Zweitklässler noch die Zutaten für einen Obstsalat und ein gesundes Pausenbrot bzw. Gemüsesticks ein, welche an den anderen beiden Tagen zubereitet werden sollten.

Dazu kamen die Kinder voller Vorfreude jeweils mit einem Schneidemesser, einem Sparschäler und einem Brettchen zur Schule. Eifrig wurde das Obst geschält, geschnitten und zu einem leckeren Obstsalat zubereitet.

Aus dem Gemüse schnippelten die Kinder der Klasse 2b begeistert Augen, Ohren und Nasen und belegten damit ihre vorbereiteten Brote. Zum Schluss wurden die gesunden Brote natürlich mit viel Genuss verspeist.

Die Kinder der Klasse 2a bereiteten hingegen Gemüsesticks mit Dip zu und ließen diese sich schmecken.

Alle waren sich einig, dass es drei sehr schöne und vor allem abwechslungsreiche Projekttage waren und dass ein Pausenbrot nicht immer nur "süß" sein muss.

Auch geht ein herzlicher Dank an Frau Madison und Herrn Jundi vom EDEKA-Markt Dirnberger für den informativen und kurzweiligen Vormittag bei ihnen!











